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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（５月８日 第４５回）早朝移動例会（桜の並木草刈り）           担当：環境保全委員会 

２０１４年５月８日 

第４１号 （通算２１９６号） 

第４３回（通算２３１９回）例会報告  

日時：2014年4月24日（木）18：30～19：30 

場所：真宗大谷派 真光寺   

プログラム：夜間移動例会（真光寺）      

担当：職業奉仕委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 藤井 雅一 委員長 

四つのテスト：※夜間移動例会の為、割愛   

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

 今日は暫く振りの会員の職場への訪

問例会です。真光寺のご住職でありま

す、阿部 正信 会員のご厚意により、

お寺（真光寺）をお借りしての夜間移

動例会となります。以前は判りません

が、私がRCに入会してからお寺での例

会への参加は初めてです。この場に立

つと身の引き締まるような思いが致し

ます。 

 私事ですが、お寺が同じ宗派ですので行事の度に阿部正

信ご住職とお会いする事が多いです。また、ご住職と蕎麦

打ち談義をし、ノウハウを教わった事もあります。懇親会

ではご住職が打つプロ級の手打ち蕎麦を是非堪能して下さ

い。 

 大勢の会員が押しかけ、阿部会員はじめご家族の皆さま

にさぞかしお忙しい思いをさせました事をお詫びし、そし

てお礼を申し上げます。また、この席を設けるに当たっ

て、親睦活動委員会・職業奉仕委員会、その他関係委員会

にはご苦労をお掛けしました。 

 会員の皆さんは例会・懇親会終了後、2次会に出られる方

も多いと思います。くれぐれも事故に遭わないように気を

付けて社会奉仕の勉強をして下さい。それでは本日は楽し

い一時を満喫して下さるよう、よろしくお願い致します。 

～５月は健康増進月間～    

出席率 

今回：56.6％（  4月24日＝30／53、実数） 

確定：48.0％（  4月  7日＝25／52､うちMu1名） 

 ①本日は当クラブの阿部 正信 会員

が住職を務められております、真光

寺が会場です。アメリカ大統領のオ

バマさんをすきやばし次郎に連れて

行って「人生で最も美味しい寿司

だ」と言わしめ、尖閣に日米安保適

用を引き出したのは東京の安倍さん

ですが、千歳の阿部さんは、今夜私

達に手打ちのそばをご用意下さって

います。人生で最も美味しいそばとなるかもしれませんの

で、お楽しみに。そばの本場、長野ではそば店のメニュー

に「そばまえ」というのがあって、何の事かと思えば、そ

ばが出てくる前に喉を潤す日本酒の事だそうです。本日欠

席の藤川会員からおいしい日本酒の差し入れもあります。

また、本堂の説明も頂きます。仏教文化という言葉があり

ますが、宗教と文化、宗教と教育などにも思いを馳せて頂

けるものが見られると思います。 

②先ほど開いた理事会で、5月と6月のプログラムを再確認

しました。5月1日はGW休会、8日が桜の下草刈り早朝例

会、5月15日が当初はグリーンベルト春まつりと位置付け

ていたのをローターアクトクラブ合同としたザ・ベルクラ

シックLienでの夜間移動例会、5月22日は5月24日土曜日

のＩＭに振り替え、5月29日が5月唯一の通常例会です。

お間違えないようお願いします。6月は5日が分収造林の早

朝例会、12日と19日が通常例会で年次報告、26日がさよ

なら夜間例会です。 

③5月8日には新旧クラブ協議会があります。現年度の各委

員長は5月6日までに事務局に活動報告を提出して下さい。

クラブ協議会の資料作りに必要ですので、お忘れなく。 

④5月15日のアクト合同夜間移動例会に、7月入会予定者

をお招きします。本日の理事会で了承を得ましたので、会

員選挙に付して入会手続きに入ります。 

⑤本日の二次会は､高橋 憲司 会員の歓迎会となります。真

光寺での例会、懇親会終了後は、小町ビル二階「サンタ

ナ」にお集まり下さい。 

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

職業奉仕委員会卓話（阿部 正信 住職） 

こんにちは、本日はようこそ参詣・

参拝頂きまして有り難うございまし

た。当住職の阿部でございます。今

日は夜間移動例会で当寺にお越し頂

きましたので、このお寺について少

しご説明させて頂きます。当寺は仏

教の中での真宗大谷派、東本願寺の

お寺です。真宗というのは十派に分

かれており、浄土真宗はもともと親

鸞上人が宗祖であり、約750年前に

開かれ、そのお弟子さんから派生し、その中でも特に大き

いのがお西・お東と言われておりまして、これらが一番最

後に分かれた宗派です。今現在の東本願寺の造りが出来た

のが今から約500年前です。浄土真宗は親鸞上人、浄土宗

は法然上人という方がおり、鎌倉仏教と呼ばれておりま

す。その前の平安時代からあるのが真言宗・禅宗です。特

に鎌倉仏教の中でも、浄土真宗は少し違い、比叡山にして

も高野山にしても全部山の上にあり、世俗を捨てて山の上

で修行する場であり、そのような造りになっていますので

参詣は殆どないと思います。浄土真宗は蓮如上人が浄土を

大事にし、修行する場でお話を聞きましょうという事でお

寺が成り立ってきました。特に京都・山科には今はもうあ
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 りませんが大きなお寺を作ったそうですが、そのお寺はお

飾りも大変綺麗なものだったそうです。その中はお浄土の

姿を表し、お話をして聴覚（お経）と視覚を大事にして、

その中で見て聞いていくという姿です。実際に日蓮宗や曹

洞宗、真言宗とは若干形が違っていると思います。 

 簡単に歴史的なお話をさせて頂きました。続いて本堂を

見て頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※扉が開かれ、仏殿がご披露されました。眩いばかりの光

が立ち込めます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※仏殿の左サイド・右サイドの写真です。襖には鶴の生涯

を表す絵が描かれていました。この仏殿の絵を描いた方

も、長期間本堂に寝泊まりし、この仏殿を完成させたそう

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※仏殿の正面のアップ写真です。 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

第１９回理事会開催報告 

 4月24日の夜間移動例会開催前に、理事11名中8名が出

席して第19回理事会を開催しました。審議事項は①定款細

則について②5月8日の新旧クラブ協議会と活動報告書につ

いて③5・6月の例会プログラムについて④新入会員につい

て⑤新札幌ＲＣ30周年記念行事出席について⑥6月最終理

事会について⑦その他―でした。 

審議の結果、以下のようになりました。 

①前回通常例会（4月17日）で改正されたクラブ細則と、

2013年規定審議会による標準定款に基づくクラブ定款を

製本して、今年度中に全会員に配布する。 

②今年度の各委員会活動報告が中心になるので、協議会資

料となる活動報告書作成に間に合うよう、各委員会の報告

書を5月6日までに事務局に提出して貰う。 

③5月 1日  ＧＷ繁忙休会 

   8日  早朝例会（桜の下草刈り）＝ 

      スポーツセンター前集合＝環境保全委員会 

   15日  夜間移動例会（アクト合同）=リアン＝ 

      新世代奉仕・ローターアクト委員会/ 

      親睦活動委員会 

   24日 ＩＭｉｎ恵庭【22日振替】＝恵庭市民会館＝ 

     三役 

   29日 通常例会＝健康委員会《理事会》 

 6月 5日 早朝例会（分収造林の手入れ）＝ 

      環境保全委員会/分収造林組合 

   12日  通常例会（活動報告）＝三役 

   19日  通常例会（活動報告）＝三役 

     《アクト定例会》 

   26日 さよなら夜間例会（アクト合同）＝ 

     親睦活動委員会/出席･資料管理委員会/ 

     ＳＡＡ・プログラム委員会 

④7月1日入会希望者について理事会で了承、連休明けにも

会員選挙をする。 

⑤実施日が6月21日で、千歳でのローターアクト地区大会

と重なるが、役員またはパスト会長から1名が出席するよ

う調整する。 

⑥6月18日18時30分から開催する（場所未定） 

⑦過日、開催された次年度に向けた地区協議会で「クラブ

協議会」など用語の定義が本来と違うので､次年度は本来の

定義で使用する。～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

懇親会の様子（進行：大澤 雅松 幹事） 

           

         ※真光寺の檀家さんでもあります、    

          上井パスト会長より乾杯のご発声を 

          頂き、懇親会が始まりました。 

 

 

 

 

 

※阿部会員特製の手打ちそばを

頂くのは2回目です。その美味

しさに今回も大いに感動させて

頂きました。 

 

 

※全ての役目を終え、ほっとした表

情の阿部住職です。この度は、会員

一同大変お世話になりました。近い

内にまた美味しい特製そばを食べさ

せて頂ける事を楽しみにしておりま

す。この度の夜間移動例会、有り難

うございました。 
～詳しくはホームページをご覧下さい～ 
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